



Hinweis der Redaktion: Die Kommentarfunktion für diese Story wurde deaktiviert. Es können daher keine neuen Kommentare mehr gepostet werden.

Todesursache

Besonders ärgerlich ist, dass A. N., eine dieser "Tierschützer", angeblich auch schon den Grund für Angels Tod weiß. Sie schreibt - ohne das Tier gesehen zu haben - auf Facebook: "sicher zuviel Beruhigungsmittel, genau wie die zwei vor der lauten Goa-und Technoparty"

Haguhans Altendorf am 11.11.2013 14:50

Trittbrettfahrer!

Und nun liebe Tierschützer was kommt als nächstes dran?

Der grosse teil von euch Tierschützer sind eh Trittbrettfahrer von Herr **Kessler**.

Versucht es doch mal z.Bsp. bei Pferderennen oder bei den Schlachtvieh Transporte. Aber da habt ihr keinen Stich weil da stehen

Finanzkräftige Organisationen dahinter.

Ihr könnt nur die kleinen kaputt machen. Super Organisation!

ellie am 11.11.2013 14:24

R.I.P.

einfach nur traurig - aber es ist sicher besser so. Im Connyland ist es kein würdiges Delfinleben gewesen und in Jamaica wäre es auch nicht besser worden..